
ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　7月4日同好会コンペ参加の皆さん、ごくろう様で
した。
　まだまだドキドキですが、頑張ります。
　杉山ガバナー補佐、卓話よろしくお願い致します。
杉山幸英さん
　本日卓話をさせて頂きます。よろしくお願い致し
ます。
落合孝夫さん
　先日の雨がそれほどでもなくて良かったです。
　杉山さん、本日の卓話よろしくお願いします。
中村友昭さん
　皆様、新札は入手されましたでしょうか？まだ
珍しいうちに本日は北里柴三郎でニコニコ入れ
させていただきました。
小林卓哉さん
　西山会長の年度より、当会と関わりのあるエラール
ピアノをまちやまで弾かせていただけることと
なりました。7月21日（日）AM9：30より10分弱、
頑張ってまいります！
野崎喜一郎さん
　先週、旅行社のミステリーツアーに参加してきま
した。3泊4日で行った所は北海道でした。
菊池　渉さん
　雨の中出席しました。少し迷ったのですが、勇気
を持って、カサさして出て来ました。
船越良則さん
　杉山さん、本日はよろしくお願いします。
　9月7日のIMはみなさん御協力おねがいします。
小出子恵出さん
　梅雨ほどほど願う。後期高齢者にはこたえる。
　杉山さん、卓話を楽しみにしています。
中林順一さん、　 柳取崇之さん、　 石橋育於さん、
高橋　司さん、　 荻根澤隆雄さん、 渡部　宏さん、
歸山　肇さん、　 長谷川正実さん、 五十嵐晋三さん、
早川滝徳さん、　 安達俊明さん、　 松永隆夫さん、
小越憲泰さん、　 高橋俊樹さん、　 野水靖之さん、
嘉瀬一洋さん、　 山田富義さん、　 石黒良行さん、
白倉徳幸さん、　 明田川賢一さん、 小林吾郎さん、
丸山行彦さん
　杉山会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　7月 1 0日分　　￥  33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  83,000

「卓　話」
杉山幸英 会員

　前回の卓話では「橋」食べる箸
ではなくて、渡る橋の話をさせて
頂きましたが、今回は全国の橋を
見に行った附録で見て来た美術
館・小京都・宿場町・城 等と見る
ことが出来ました。
　美術館は古い建物も有り、新
しい建物は有名な建築家の設計に

よる建物が多いです。
　そもそも橋を見に行くようになったのは、息子が
関西の会社に就職を致しまして、半年後頃、車を四
国の徳島に持って来てくれと頼まれまして、はて？
どうやって持って行ったら良いやら、その時は車で
一番遠くに行ったのは金沢位まででした。1泊2日で
四国までと思っておりましたが、いざ走り始めまし
たら9時間位で淡路島のSAに着きました。
　その時に渡った明石海峡大橋に感動致しまして、
もう一度戻って又渡って来ました。
　日本の土木技術の素晴らしさに感激致しました。
　以前アメリカのタコマ橋、世界の3位の長さの
吊橋が崩落した後での日本の吊橋でした。
　吊橋は別料金でして、淡路島まで3回渡りました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　今週は、都知事選が小池都知事の圧勝
したことから始まりました。
　全く予想していなかった石丸伸二候補
の躍進にはおどかされました。
ふと、メディア（SNS）の使い方などジョン・
F・ケネディを彷彿するものが有りました。

　さて、本日の話題は先週に引き続き“えん”についてお話いた
します。とは言っても1円2円の“円”ではなく、“縁　えにし”
についてです。
　それも私とロータリーとの縁。
　それは、学生時代のインターアクトクラブに始まりまし
た。それから数十年して起業してから、やたらとロータリー
に入らないかと声がかかるようになりました。住まいの関係
で「田上あじさいクラブ」。次に弊社設立時に外部役員をし
て頂いた関係で「加茂ロータリークラブ」。不思議なことに
お誘いを受けたら断ることの出来ないクラブからは声がかか
りませんでした。そして、樺山さんとの縁で「三条ロータ

リークラブに入るように」と云うことで入会させて
いただく運びになりました。
　入会が決まってから他クラブの何人かの人に
「なぜうちに来なかった！」とお叱りをうけること
がありましたが、そこはロータリアン「三条RCに
縁が有ったんだな」とこころよく受け入れて頂きま
した。
　そして時が過ぎ、入会して4年目の7月、今の私の
ようにご挨拶をされた丸山会長の後、幹事として
船越正夫さんが、はにかみながら「こう見えても
私は丸山さんより2つ年下です。」「丸山年度の幹事
として精一杯頑張ります！」とご挨拶をされていま
した。
　ご存知の通り、船越良則幹事のお父さんです。
　お世話になった船越先輩の息子が、父の志を胸に
今年度の幹事を務めて頂いています。とても不思議
な縁を感じます。
　そして、船越正夫先輩が繋いでいただいた縁を、
今、心より感謝しております。
　会長挨拶を終わります。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎地区事務所より
  「米山記念奨学生親睦交流会のご案内」
　　　日　程　8月25日（日）～26日（月）
　　　行　先　佐渡
◎地区事務所より
  「第16回 ロータリー韓日親善会のご案内」
　　　開催日　10月24日（木）～25日（金）
　　　開催地　韓国・ソウル

　徳島で息子に鯛めしをご馳走になり今までで一番
美味しかった鯛めしでした。息子に車を渡して徳島
から大阪まで高速バスと東海道新幹線と上越新幹線
で帰ってきました。
　その秋にスタッドレスタイヤを高松まで持って
来てくれと頼まれ、関西・四国はそう遠くないなと
思いました。ちなみに息子は郊外の学校や刑務所の
建物を造りに山におりました。四国は海岸沿は雪は
降らず、中腹より上は少し雪が降るそうで四国にも
1ケ所スキー場が有ります
　四国に車を届ける→関西もそう遠くない。それで
は2人で→四国巡り→九州の鹿児島→熊本→長崎→
佐賀を毎年お正月に旅をすることに致しました。
雪の多い年は伊豆・熱海・静岡を旅しました。
　その道中で福井県の丸岡城が高速道路上から見え
まして帰りに寄ったのが城廻りの始まりで国宝を
含む天主12城の廻りの始まりでした。
北から
①弘前城―桜と雪の美しい城です。
②松本城―国宝です。高校生の時、初めて見に行き
　ました。その後、行くたびに駐車場が違うように
　思いました。
③丸岡城―福井県に有り屋根瓦は石材で出来ており、
　もちろん鯱も石材です。福井地震の時に鯱が落下、
　当時の物は下で針金で補強して有ります。
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④彦根城―井伊直孝（なおたか）築城―幕末まで代々
井伊の居城です。鉄道ファンには喜ばれる近江
鉄道ミュージアムも有ります。
⑤犬山城―私の高校生の頃は個人所有の城で日本
ライン下りでしか城を見ることが出来ませんでし
た。室町時代、織田信長の叔父・信康が築城。
⑥姫路城―皆様ご存知の白鷺城、回廊・櫓など一番
多く残っている世界遺産の城。
⑦備中松山城―岡山県の山中に有り、雲海の綺麗な
山城でＮＨＫの大河ドラマ「真田丸」のオープニ
ングに登場、中腹の駐車場から30分登った山城。
⑧松江城―5番目の国宝の城。
⑨丸亀城―丸亀市に有る日本一の高さを誇る石垣の
名城と言われております。
⑩松山城―松山市の真ん中に有るロープウェイで
行ける城です。
⑪宇和島城―藤堂高虎により築城。
⑫高知城―天守と本丸御殿の残る城。
　近年では熊本城の御殿と名古屋城の御殿が再建さ
れています。
　古さのランキングで言うと犬山城だそうです。
　北海道函館市五稜郭と佐久市の五稜郭（龍岡城）
は星型の城です。
　四国の大洲市の大洲城は平成に木造で再建された
城で、まだ新しく大工さんの墨付の墨が見えます。
　そう言って、あちらこちらに行っている内に家内
が全国を廻ろうと言いだしまして、最終的には車で
行けない沖縄と北海道には行っていませんが今は
電車で北海道巡りをしております。
　旅で面白かったのは、京都伏見稲荷に初詣に行っ
た時、すごく混んでいますので伏見稲荷より離れた
駐車場に車を置き、町を散策しながらお参りに行っ
て驚いたのが、若い女性がスズメの姿し頭も付いた
姿串焼きを歩きながら食べていた事です。
　五穀豊穣を願う神様ですから伏見稲荷ではお米を
食べるスズメは害鳥なのでしょう。更に驚いたは、
お店屋さんに国産スズメ有ります。と書いて有る
所が、所々に有りました。
　国産と断る事は他は輸入物と言う事に成ります。
　スズメも輸入しているのかと大変驚きました。
　又、福岡県大宰府天満宮に初詣に行った時、遠く
の駐車場より散策しながらお参りをした帰りに天満
宮の近くの小路に参りましたら、一般の住宅に段
ボールで作ったPの看板が竹竿や軒先に吊るして
あった所が何ヶ所か有りまして、見ると自分の車は、
よそに置いて来て初詣の人に駐車場として貸して
おられました。玄関前にカーポート1台、他1台位を
1回いくらで貸しておりました。約2,000～ 3,000円位
だったと思います。初詣で自宅から車の出入れが

大変なので、それを逆手に取って駐車場に貸して
おるのです。1日2～ 4回位だと思いす。商魂逞しい
なあと思いました。
　又、先日テレビを見ていた時、名古屋のサッカー
スタジアム付近の一般住宅の駐車場を1回いくら
（一試合）で貸すのだそうです。
　スタジアム近くは高く、遠くは安いそうです。
駐車場屋さんが自動車保険の会社とタイアップして
免許証返納者リストから探し出して行っているそう
です。すごいアイディアだなと感心致しました。
　又、丸亀市にうどんを食べ、お城を見に行った時、
丸亀駅前に猪熊弦一郎現代美術館が有りまして、
美しい美術館を造る建築家谷口吉生（よしお）氏の
設計です。新潟の近くでは土門拳記念館もそうです。
猪熊弦一郎は三越の包装紙のクラフィックデザイン
などをした人です。
　美術館は私の行った日は県内の企業が何日間かの
入場者の入場料を代わって支払ってくれていました
企業が皆様より猪熊さんを良く知って頂くようにと
行なっておりました。私も、初めてのことでしたが、
良い事だなと思いました。
　又、有名な橋に似た橋で中山道塩尻市奈良井宿の
「木曽の大橋」は岩国の錦帯橋のワンアーチ橋で
岩国まで行かなくても見れます。
　福井県池田町の「かずら橋」は四国祖谷にまで
行かなくても見たり渡ったり出来ます又、近くには
「御衣黄桜」と能面美術館などが有ります。
　日本一美しい橋、第1位は山口県に有る角島大橋、
第2位は鳥取県境港市の江島大橋だそうで、角島
大橋は本州と角島を結ぶ海峡大橋で、ブリヂストン
のコマーシャルにもなりました橋で島民は900人
だそうで、さすがに長州だと思いました。
　境港市の江島大橋は自動車のコマーシャルで
「ベタ踏み坂」で有名になりました。
　旅行に行き始めると日本の最北端・最南端・最西
端・最東端に行って見たくなります。これからは
車を電車に変えて行ける所まで行こうと思っており
ます。

会 長
会長エレクト
副 会 長
幹 事
S 　 A 　 A
会 計
直 前 会 長
会長ノミニー

渡 辺 良 一
柳 取 崇 之
西 山 徳 芳
船 越 良 則
落 合 孝 夫
小 林 吾 郎
吉 井 直 樹
小 林 吾 郎

（クラブ奉仕A）

（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／
／
／
／
／
／

／南雲博文

12

「夏野菜、早く美味しくな～れ　＠野水靖之会員自宅畑」

ロータリーはステージ•
みんなが輝く！

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５
E-mail :sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
https://www.sanjorotary.site

【先週のメークアップ】
［7.5］三条RACへ
・渡部　宏さん、高橋俊樹さん、
・成田秀雄さん
［7.8］三条南RCへ
・杉山幸英さん、早川滝徳さん、
・西山徳芳さん
［7.9］分水RCへ
・杉山幸英さん、石黒良行さん
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■本日の出席会員数：55名中41名
■先々週出席率：81.48％
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今年度の幹事を務めて頂いています。とても不思議
な縁を感じます。
　そして、船越正夫先輩が繋いでいただいた縁を、
今、心より感謝しております。
　会長挨拶を終わります。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎地区事務所より
  「米山記念奨学生親睦交流会のご案内」
　　　日　程　8月25日（日）～26日（月）
　　　行　先　佐渡
◎地区事務所より
  「第16回 ロータリー韓日親善会のご案内」
　　　開催日　10月24日（木）～25日（金）
　　　開催地　韓国・ソウル

　徳島で息子に鯛めしをご馳走になり今までで一番
美味しかった鯛めしでした。息子に車を渡して徳島
から大阪まで高速バスと東海道新幹線と上越新幹線
で帰ってきました。
　その秋にスタッドレスタイヤを高松まで持って
来てくれと頼まれ、関西・四国はそう遠くないなと
思いました。ちなみに息子は郊外の学校や刑務所の
建物を造りに山におりました。四国は海岸沿は雪は
降らず、中腹より上は少し雪が降るそうで四国にも
1ケ所スキー場が有ります
　四国に車を届ける→関西もそう遠くない。それで
は2人で→四国巡り→九州の鹿児島→熊本→長崎→
佐賀を毎年お正月に旅をすることに致しました。
雪の多い年は伊豆・熱海・静岡を旅しました。
　その道中で福井県の丸岡城が高速道路上から見え
まして帰りに寄ったのが城廻りの始まりで国宝を
含む天主12城の廻りの始まりでした。
北から
①弘前城―桜と雪の美しい城です。
②松本城―国宝です。高校生の時、初めて見に行き
　ました。その後、行くたびに駐車場が違うように
　思いました。
③丸岡城―福井県に有り屋根瓦は石材で出来ており、
　もちろん鯱も石材です。福井地震の時に鯱が落下、
　当時の物は下で針金で補強して有ります。

④彦根城―井伊直孝（なおたか）築城―幕末まで代々
井伊の居城です。鉄道ファンには喜ばれる近江
鉄道ミュージアムも有ります。
⑤犬山城―私の高校生の頃は個人所有の城で日本
ライン下りでしか城を見ることが出来ませんでし
た。室町時代、織田信長の叔父・信康が築城。
⑥姫路城―皆様ご存知の白鷺城、回廊・櫓など一番
多く残っている世界遺産の城。
⑦備中松山城―岡山県の山中に有り、雲海の綺麗な
山城でＮＨＫの大河ドラマ「真田丸」のオープニ
ングに登場、中腹の駐車場から30分登った山城。
⑧松江城―5番目の国宝の城。
⑨丸亀城―丸亀市に有る日本一の高さを誇る石垣の
名城と言われております。
⑩松山城―松山市の真ん中に有るロープウェイで
行ける城です。
⑪宇和島城―藤堂高虎により築城。
⑫高知城―天守と本丸御殿の残る城。
　近年では熊本城の御殿と名古屋城の御殿が再建さ
れています。
　古さのランキングで言うと犬山城だそうです。
　北海道函館市五稜郭と佐久市の五稜郭（龍岡城）
は星型の城です。
　四国の大洲市の大洲城は平成に木造で再建された
城で、まだ新しく大工さんの墨付の墨が見えます。
　そう言って、あちらこちらに行っている内に家内
が全国を廻ろうと言いだしまして、最終的には車で
行けない沖縄と北海道には行っていませんが今は
電車で北海道巡りをしております。
　旅で面白かったのは、京都伏見稲荷に初詣に行っ
た時、すごく混んでいますので伏見稲荷より離れた
駐車場に車を置き、町を散策しながらお参りに行っ
て驚いたのが、若い女性がスズメの姿し頭も付いた
姿串焼きを歩きながら食べていた事です。
　五穀豊穣を願う神様ですから伏見稲荷ではお米を
食べるスズメは害鳥なのでしょう。更に驚いたは、
お店屋さんに国産スズメ有ります。と書いて有る
所が、所々に有りました。
　国産と断る事は他は輸入物と言う事に成ります。
　スズメも輸入しているのかと大変驚きました。
　又、福岡県大宰府天満宮に初詣に行った時、遠く
の駐車場より散策しながらお参りをした帰りに天満
宮の近くの小路に参りましたら、一般の住宅に段
ボールで作ったPの看板が竹竿や軒先に吊るして
あった所が何ヶ所か有りまして、見ると自分の車は、
よそに置いて来て初詣の人に駐車場として貸して
おられました。玄関前にカーポート1台、他1台位を
1回いくらで貸しておりました。約2,000～ 3,000円位
だったと思います。初詣で自宅から車の出入れが

大変なので、それを逆手に取って駐車場に貸して
おるのです。1日2～ 4回位だと思いす。商魂逞しい
なあと思いました。
　又、先日テレビを見ていた時、名古屋のサッカー
スタジアム付近の一般住宅の駐車場を1回いくら
（一試合）で貸すのだそうです。
　スタジアム近くは高く、遠くは安いそうです。
駐車場屋さんが自動車保険の会社とタイアップして
免許証返納者リストから探し出して行っているそう
です。すごいアイディアだなと感心致しました。
　又、丸亀市にうどんを食べ、お城を見に行った時、
丸亀駅前に猪熊弦一郎現代美術館が有りまして、
美しい美術館を造る建築家谷口吉生（よしお）氏の
設計です。新潟の近くでは土門拳記念館もそうです。
猪熊弦一郎は三越の包装紙のクラフィックデザイン
などをした人です。
　美術館は私の行った日は県内の企業が何日間かの
入場者の入場料を代わって支払ってくれていました
企業が皆様より猪熊さんを良く知って頂くようにと
行なっておりました。私も、初めてのことでしたが、
良い事だなと思いました。
　又、有名な橋に似た橋で中山道塩尻市奈良井宿の
「木曽の大橋」は岩国の錦帯橋のワンアーチ橋で
岩国まで行かなくても見れます。
　福井県池田町の「かずら橋」は四国祖谷にまで
行かなくても見たり渡ったり出来ます又、近くには
「御衣黄桜」と能面美術館などが有ります。
　日本一美しい橋、第1位は山口県に有る角島大橋、
第2位は鳥取県境港市の江島大橋だそうで、角島
大橋は本州と角島を結ぶ海峡大橋で、ブリヂストン
のコマーシャルにもなりました橋で島民は900人
だそうで、さすがに長州だと思いました。
　境港市の江島大橋は自動車のコマーシャルで
「ベタ踏み坂」で有名になりました。
　旅行に行き始めると日本の最北端・最南端・最西
端・最東端に行って見たくなります。これからは
車を電車に変えて行ける所まで行こうと思っており
ます。
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した。
　まだまだドキドキですが、頑張ります。
　杉山ガバナー補佐、卓話よろしくお願い致します。
杉山幸英さん
　本日卓話をさせて頂きます。よろしくお願い致し
ます。
落合孝夫さん
　先日の雨がそれほどでもなくて良かったです。
　杉山さん、本日の卓話よろしくお願いします。
中村友昭さん
　皆様、新札は入手されましたでしょうか？まだ
珍しいうちに本日は北里柴三郎でニコニコ入れ
させていただきました。
小林卓哉さん
　西山会長の年度より、当会と関わりのあるエラール
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良い事だなと思いました。
　又、有名な橋に似た橋で中山道塩尻市奈良井宿の
「木曽の大橋」は岩国の錦帯橋のワンアーチ橋で
岩国まで行かなくても見れます。
　福井県池田町の「かずら橋」は四国祖谷にまで
行かなくても見たり渡ったり出来ます又、近くには
「御衣黄桜」と能面美術館などが有ります。
　日本一美しい橋、第1位は山口県に有る角島大橋、
第2位は鳥取県境港市の江島大橋だそうで、角島
大橋は本州と角島を結ぶ海峡大橋で、ブリヂストン
のコマーシャルにもなりました橋で島民は900人
だそうで、さすがに長州だと思いました。
　境港市の江島大橋は自動車のコマーシャルで
「ベタ踏み坂」で有名になりました。
　旅行に行き始めると日本の最北端・最南端・最西
端・最東端に行って見たくなります。これからは
車を電車に変えて行ける所まで行こうと思っており
ます。
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第４分区ＩＭ 開催のご案内
2024-2025 年度

開 催 日　2024 年９月７日（土）　13：00 ～　受　付
　　　　　　　　　　　　　　　　 14：00　　開　会
　　　　　　　　　　　　　　　　 14：45　　講　演
　　　　　　　　　　　　　　　　　「好きなことだけ！」 を仕事にする経営
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　株式会社スノーピーク
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　代表取締役社長　山井　太 様
　　　　　　　　　　　　　　　　 16：00　　懇親会
　　　　　　　　　　　　　　　　 17：45　　閉　会
会　　場　ジオ・ワールドビップ 
開催テーマ   「みなが、輝くステージ」

今年度の第４分区ＩＭ は当三条ロータリークラブがホストとして開催することとなりました。
分区内ロータリークラブの皆様が一堂に会するＩＭが意義あるものとなりますよう準備を進めて
おりますので、ご協力賜りますようお願い申し上げます。

 
集合時間等の詳細は 

後日ご案内いたします。 



ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　7月4日同好会コンペ参加の皆さん、ごくろう様で
した。
　まだまだドキドキですが、頑張ります。
　杉山ガバナー補佐、卓話よろしくお願い致します。
杉山幸英さん
　本日卓話をさせて頂きます。よろしくお願い致し
ます。
落合孝夫さん
　先日の雨がそれほどでもなくて良かったです。
　杉山さん、本日の卓話よろしくお願いします。
中村友昭さん
　皆様、新札は入手されましたでしょうか？まだ
珍しいうちに本日は北里柴三郎でニコニコ入れ
させていただきました。
小林卓哉さん
　西山会長の年度より、当会と関わりのあるエラール
ピアノをまちやまで弾かせていただけることと
なりました。7月21日（日）AM9：30より10分弱、
頑張ってまいります！
野崎喜一郎さん
　先週、旅行社のミステリーツアーに参加してきま
した。3泊4日で行った所は北海道でした。
菊池　渉さん
　雨の中出席しました。少し迷ったのですが、勇気
を持って、カサさして出て来ました。
船越良則さん
　杉山さん、本日はよろしくお願いします。
　9月7日のIMはみなさん御協力おねがいします。
小出子恵出さん
　梅雨ほどほど願う。後期高齢者にはこたえる。
　杉山さん、卓話を楽しみにしています。
中林順一さん、　 柳取崇之さん、　 石橋育於さん、
高橋　司さん、　 荻根澤隆雄さん、 渡部　宏さん、
歸山　肇さん、　 長谷川正実さん、 五十嵐晋三さん、
早川滝徳さん、　 安達俊明さん、　 松永隆夫さん、
小越憲泰さん、　 高橋俊樹さん、　 野水靖之さん、
嘉瀬一洋さん、　 山田富義さん、　 石黒良行さん、
白倉徳幸さん、　 明田川賢一さん、 小林吾郎さん、
丸山行彦さん
　杉山会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　7月 1 0日分　　￥  33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  83,000

「卓　話」
杉山幸英 会員

　前回の卓話では「橋」食べる箸
ではなくて、渡る橋の話をさせて
頂きましたが、今回は全国の橋を
見に行った附録で見て来た美術
館・小京都・宿場町・城 等と見る
ことが出来ました。
　美術館は古い建物も有り、新
しい建物は有名な建築家の設計に

よる建物が多いです。
　そもそも橋を見に行くようになったのは、息子が
関西の会社に就職を致しまして、半年後頃、車を四
国の徳島に持って来てくれと頼まれまして、はて？
どうやって持って行ったら良いやら、その時は車で
一番遠くに行ったのは金沢位まででした。1泊2日で
四国までと思っておりましたが、いざ走り始めまし
たら9時間位で淡路島のSAに着きました。
　その時に渡った明石海峡大橋に感動致しまして、
もう一度戻って又渡って来ました。
　日本の土木技術の素晴らしさに感激致しました。
　以前アメリカのタコマ橋、世界の3位の長さの
吊橋が崩落した後での日本の吊橋でした。
　吊橋は別料金でして、淡路島まで3回渡りました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　今週は、都知事選が小池都知事の圧勝
したことから始まりました。
　全く予想していなかった石丸伸二候補
の躍進にはおどかされました。
ふと、メディア（SNS）の使い方などジョン・
F・ケネディを彷彿するものが有りました。

　さて、本日の話題は先週に引き続き“えん”についてお話いた
します。とは言っても1円2円の“円”ではなく、“縁　えにし”
についてです。
　それも私とロータリーとの縁。
　それは、学生時代のインターアクトクラブに始まりまし
た。それから数十年して起業してから、やたらとロータリー
に入らないかと声がかかるようになりました。住まいの関係
で「田上あじさいクラブ」。次に弊社設立時に外部役員をし
て頂いた関係で「加茂ロータリークラブ」。不思議なことに
お誘いを受けたら断ることの出来ないクラブからは声がかか
りませんでした。そして、樺山さんとの縁で「三条ロータ

リークラブに入るように」と云うことで入会させて
いただく運びになりました。
　入会が決まってから他クラブの何人かの人に
「なぜうちに来なかった！」とお叱りをうけること
がありましたが、そこはロータリアン「三条RCに
縁が有ったんだな」とこころよく受け入れて頂きま
した。
　そして時が過ぎ、入会して4年目の7月、今の私の
ようにご挨拶をされた丸山会長の後、幹事として
船越正夫さんが、はにかみながら「こう見えても
私は丸山さんより2つ年下です。」「丸山年度の幹事
として精一杯頑張ります！」とご挨拶をされていま
した。
　ご存知の通り、船越良則幹事のお父さんです。
　お世話になった船越先輩の息子が、父の志を胸に
今年度の幹事を務めて頂いています。とても不思議
な縁を感じます。
　そして、船越正夫先輩が繋いでいただいた縁を、
今、心より感謝しております。
　会長挨拶を終わります。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎地区事務所より
  「米山記念奨学生親睦交流会のご案内」
　　　日　程　8月25日（日）～26日（月）
　　　行　先　佐渡
◎地区事務所より
  「第16回 ロータリー韓日親善会のご案内」
　　　開催日　10月24日（木）～25日（金）
　　　開催地　韓国・ソウル

　徳島で息子に鯛めしをご馳走になり今までで一番
美味しかった鯛めしでした。息子に車を渡して徳島
から大阪まで高速バスと東海道新幹線と上越新幹線
で帰ってきました。
　その秋にスタッドレスタイヤを高松まで持って
来てくれと頼まれ、関西・四国はそう遠くないなと
思いました。ちなみに息子は郊外の学校や刑務所の
建物を造りに山におりました。四国は海岸沿は雪は
降らず、中腹より上は少し雪が降るそうで四国にも
1ケ所スキー場が有ります
　四国に車を届ける→関西もそう遠くない。それで
は2人で→四国巡り→九州の鹿児島→熊本→長崎→
佐賀を毎年お正月に旅をすることに致しました。
雪の多い年は伊豆・熱海・静岡を旅しました。
　その道中で福井県の丸岡城が高速道路上から見え
まして帰りに寄ったのが城廻りの始まりで国宝を
含む天主12城の廻りの始まりでした。
北から
①弘前城―桜と雪の美しい城です。
②松本城―国宝です。高校生の時、初めて見に行き
　ました。その後、行くたびに駐車場が違うように
　思いました。
③丸岡城―福井県に有り屋根瓦は石材で出来ており、
　もちろん鯱も石材です。福井地震の時に鯱が落下、
　当時の物は下で針金で補強して有ります。

④彦根城―井伊直孝（なおたか）築城―幕末まで代々
井伊の居城です。鉄道ファンには喜ばれる近江
鉄道ミュージアムも有ります。
⑤犬山城―私の高校生の頃は個人所有の城で日本
ライン下りでしか城を見ることが出来ませんでし
た。室町時代、織田信長の叔父・信康が築城。
⑥姫路城―皆様ご存知の白鷺城、回廊・櫓など一番
多く残っている世界遺産の城。
⑦備中松山城―岡山県の山中に有り、雲海の綺麗な
山城でＮＨＫの大河ドラマ「真田丸」のオープニ
ングに登場、中腹の駐車場から30分登った山城。
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は星型の城です。
　四国の大洲市の大洲城は平成に木造で再建された
城で、まだ新しく大工さんの墨付の墨が見えます。
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　旅で面白かったのは、京都伏見稲荷に初詣に行っ
た時、すごく混んでいますので伏見稲荷より離れた
駐車場に車を置き、町を散策しながらお参りに行っ
て驚いたのが、若い女性がスズメの姿し頭も付いた
姿串焼きを歩きながら食べていた事です。
　五穀豊穣を願う神様ですから伏見稲荷ではお米を
食べるスズメは害鳥なのでしょう。更に驚いたは、
お店屋さんに国産スズメ有ります。と書いて有る
所が、所々に有りました。
　国産と断る事は他は輸入物と言う事に成ります。
　スズメも輸入しているのかと大変驚きました。
　又、福岡県大宰府天満宮に初詣に行った時、遠く
の駐車場より散策しながらお参りをした帰りに天満
宮の近くの小路に参りましたら、一般の住宅に段
ボールで作ったPの看板が竹竿や軒先に吊るして
あった所が何ヶ所か有りまして、見ると自分の車は、
よそに置いて来て初詣の人に駐車場として貸して
おられました。玄関前にカーポート1台、他1台位を
1回いくらで貸しておりました。約2,000～ 3,000円位
だったと思います。初詣で自宅から車の出入れが

大変なので、それを逆手に取って駐車場に貸して
おるのです。1日2～ 4回位だと思いす。商魂逞しい
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丸亀駅前に猪熊弦一郎現代美術館が有りまして、
美しい美術館を造る建築家谷口吉生（よしお）氏の
設計です。新潟の近くでは土門拳記念館もそうです。
猪熊弦一郎は三越の包装紙のクラフィックデザイン
などをした人です。
　美術館は私の行った日は県内の企業が何日間かの
入場者の入場料を代わって支払ってくれていました
企業が皆様より猪熊さんを良く知って頂くようにと
行なっておりました。私も、初めてのことでしたが、
良い事だなと思いました。
　又、有名な橋に似た橋で中山道塩尻市奈良井宿の
「木曽の大橋」は岩国の錦帯橋のワンアーチ橋で
岩国まで行かなくても見れます。
　福井県池田町の「かずら橋」は四国祖谷にまで
行かなくても見たり渡ったり出来ます又、近くには
「御衣黄桜」と能面美術館などが有ります。
　日本一美しい橋、第1位は山口県に有る角島大橋、
第2位は鳥取県境港市の江島大橋だそうで、角島
大橋は本州と角島を結ぶ海峡大橋で、ブリヂストン
のコマーシャルにもなりました橋で島民は900人
だそうで、さすがに長州だと思いました。
　境港市の江島大橋は自動車のコマーシャルで
「ベタ踏み坂」で有名になりました。
　旅行に行き始めると日本の最北端・最南端・最西
端・最東端に行って見たくなります。これからは
車を電車に変えて行ける所まで行こうと思っており
ます。
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リークラブに入るように」と云うことで入会させて
いただく運びになりました。
　入会が決まってから他クラブの何人かの人に
「なぜうちに来なかった！」とお叱りをうけること
がありましたが、そこはロータリアン「三条RCに
縁が有ったんだな」とこころよく受け入れて頂きま
した。
　そして時が過ぎ、入会して4年目の7月、今の私の
ようにご挨拶をされた丸山会長の後、幹事として
船越正夫さんが、はにかみながら「こう見えても
私は丸山さんより2つ年下です。」「丸山年度の幹事
として精一杯頑張ります！」とご挨拶をされていま
した。
　ご存知の通り、船越良則幹事のお父さんです。
　お世話になった船越先輩の息子が、父の志を胸に
今年度の幹事を務めて頂いています。とても不思議
な縁を感じます。
　そして、船越正夫先輩が繋いでいただいた縁を、
今、心より感謝しております。
　会長挨拶を終わります。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎地区事務所より
  「米山記念奨学生親睦交流会のご案内」
　　　日　程　8月25日（日）～26日（月）
　　　行　先　佐渡
◎地区事務所より
  「第16回 ロータリー韓日親善会のご案内」
　　　開催日　10月24日（木）～25日（金）
　　　開催地　韓国・ソウル

　徳島で息子に鯛めしをご馳走になり今までで一番
美味しかった鯛めしでした。息子に車を渡して徳島
から大阪まで高速バスと東海道新幹線と上越新幹線
で帰ってきました。
　その秋にスタッドレスタイヤを高松まで持って
来てくれと頼まれ、関西・四国はそう遠くないなと
思いました。ちなみに息子は郊外の学校や刑務所の
建物を造りに山におりました。四国は海岸沿は雪は
降らず、中腹より上は少し雪が降るそうで四国にも
1ケ所スキー場が有ります
　四国に車を届ける→関西もそう遠くない。それで
は2人で→四国巡り→九州の鹿児島→熊本→長崎→
佐賀を毎年お正月に旅をすることに致しました。
雪の多い年は伊豆・熱海・静岡を旅しました。
　その道中で福井県の丸岡城が高速道路上から見え
まして帰りに寄ったのが城廻りの始まりで国宝を
含む天主12城の廻りの始まりでした。
北から
①弘前城―桜と雪の美しい城です。
②松本城―国宝です。高校生の時、初めて見に行き
　ました。その後、行くたびに駐車場が違うように
　思いました。
③丸岡城―福井県に有り屋根瓦は石材で出来ており、
　もちろん鯱も石材です。福井地震の時に鯱が落下、
　当時の物は下で針金で補強して有ります。

④彦根城―井伊直孝（なおたか）築城―幕末まで代々
井伊の居城です。鉄道ファンには喜ばれる近江
鉄道ミュージアムも有ります。
⑤犬山城―私の高校生の頃は個人所有の城で日本
ライン下りでしか城を見ることが出来ませんでし
た。室町時代、織田信長の叔父・信康が築城。
⑥姫路城―皆様ご存知の白鷺城、回廊・櫓など一番
多く残っている世界遺産の城。
⑦備中松山城―岡山県の山中に有り、雲海の綺麗な
山城でＮＨＫの大河ドラマ「真田丸」のオープニ
ングに登場、中腹の駐車場から30分登った山城。
⑧松江城―5番目の国宝の城。
⑨丸亀城―丸亀市に有る日本一の高さを誇る石垣の
名城と言われております。
⑩松山城―松山市の真ん中に有るロープウェイで
行ける城です。
⑪宇和島城―藤堂高虎により築城。
⑫高知城―天守と本丸御殿の残る城。
　近年では熊本城の御殿と名古屋城の御殿が再建さ
れています。
　古さのランキングで言うと犬山城だそうです。
　北海道函館市五稜郭と佐久市の五稜郭（龍岡城）
は星型の城です。
　四国の大洲市の大洲城は平成に木造で再建された
城で、まだ新しく大工さんの墨付の墨が見えます。
　そう言って、あちらこちらに行っている内に家内
が全国を廻ろうと言いだしまして、最終的には車で
行けない沖縄と北海道には行っていませんが今は
電車で北海道巡りをしております。
　旅で面白かったのは、京都伏見稲荷に初詣に行っ
た時、すごく混んでいますので伏見稲荷より離れた
駐車場に車を置き、町を散策しながらお参りに行っ
て驚いたのが、若い女性がスズメの姿し頭も付いた
姿串焼きを歩きながら食べていた事です。
　五穀豊穣を願う神様ですから伏見稲荷ではお米を
食べるスズメは害鳥なのでしょう。更に驚いたは、
お店屋さんに国産スズメ有ります。と書いて有る
所が、所々に有りました。
　国産と断る事は他は輸入物と言う事に成ります。
　スズメも輸入しているのかと大変驚きました。
　又、福岡県大宰府天満宮に初詣に行った時、遠く
の駐車場より散策しながらお参りをした帰りに天満
宮の近くの小路に参りましたら、一般の住宅に段
ボールで作ったPの看板が竹竿や軒先に吊るして
あった所が何ヶ所か有りまして、見ると自分の車は、
よそに置いて来て初詣の人に駐車場として貸して
おられました。玄関前にカーポート1台、他1台位を
1回いくらで貸しておりました。約2,000～ 3,000円位
だったと思います。初詣で自宅から車の出入れが

大変なので、それを逆手に取って駐車場に貸して
おるのです。1日2～ 4回位だと思いす。商魂逞しい
なあと思いました。
　又、先日テレビを見ていた時、名古屋のサッカー
スタジアム付近の一般住宅の駐車場を1回いくら
（一試合）で貸すのだそうです。
　スタジアム近くは高く、遠くは安いそうです。
駐車場屋さんが自動車保険の会社とタイアップして
免許証返納者リストから探し出して行っているそう
です。すごいアイディアだなと感心致しました。
　又、丸亀市にうどんを食べ、お城を見に行った時、
丸亀駅前に猪熊弦一郎現代美術館が有りまして、
美しい美術館を造る建築家谷口吉生（よしお）氏の
設計です。新潟の近くでは土門拳記念館もそうです。
猪熊弦一郎は三越の包装紙のクラフィックデザイン
などをした人です。
　美術館は私の行った日は県内の企業が何日間かの
入場者の入場料を代わって支払ってくれていました
企業が皆様より猪熊さんを良く知って頂くようにと
行なっておりました。私も、初めてのことでしたが、
良い事だなと思いました。
　又、有名な橋に似た橋で中山道塩尻市奈良井宿の
「木曽の大橋」は岩国の錦帯橋のワンアーチ橋で
岩国まで行かなくても見れます。
　福井県池田町の「かずら橋」は四国祖谷にまで
行かなくても見たり渡ったり出来ます又、近くには
「御衣黄桜」と能面美術館などが有ります。
　日本一美しい橋、第1位は山口県に有る角島大橋、
第2位は鳥取県境港市の江島大橋だそうで、角島
大橋は本州と角島を結ぶ海峡大橋で、ブリヂストン
のコマーシャルにもなりました橋で島民は900人
だそうで、さすがに長州だと思いました。
　境港市の江島大橋は自動車のコマーシャルで
「ベタ踏み坂」で有名になりました。
　旅行に行き始めると日本の最北端・最南端・最西
端・最東端に行って見たくなります。これからは
車を電車に変えて行ける所まで行こうと思っており
ます。
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三条RCゴルフ同好会第 96回大会が 7月 4日に日本海カントリークラブで開催されました。
雨上がりの中でのプレーでしたが、時々涼しい風が吹きました。
全員元気にプレーが終わり、瀬波温泉大観荘せなみの湯での表彰式は盛り上がった会となりました。
次回も大勢のご参加をお願いします。

三条RCゴルフ同好会 第 96回ゴルフ大会

　　  ハンディ戦
優　勝　　丸山　行彦
準優勝　　小越　憲泰
第 3 位　　渡辺　良一
第 4 位　　柳取　崇之
第 5 位　　中村　和彦
第 6 位　　小林　吾郎
第 7 位　　相場　弘介
第 8 位　　重山　直明
第 9 位　　渡部　　宏
第 10 位　　佐野　勝榮
第 11 位　　斎藤　弘文
第 12 位　　杉山　幸英
第 13 位　　長谷川正実

　　 新々ぺリア戦
優　勝　　小越　憲泰
準優勝　　渡部　　宏
第 3 位　　中村　和彦
第 4 位　　斎藤　弘文
第 5 位　　丸山　行彦
第 6 位　　渡辺　良一
第 7 位　　柳取　崇之
第 8 位　　相場　弘介
第 9 位　　重山　直明
第 10 位　　小林　吾郎
第 11 位　　佐野　勝榮
第 12 位　　杉山　幸英
第 13 位　　長谷川正実

第96回大会成績



ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　7月4日同好会コンペ参加の皆さん、ごくろう様で
した。
　まだまだドキドキですが、頑張ります。
　杉山ガバナー補佐、卓話よろしくお願い致します。
杉山幸英さん
　本日卓話をさせて頂きます。よろしくお願い致し
ます。
落合孝夫さん
　先日の雨がそれほどでもなくて良かったです。
　杉山さん、本日の卓話よろしくお願いします。
中村友昭さん
　皆様、新札は入手されましたでしょうか？まだ
珍しいうちに本日は北里柴三郎でニコニコ入れ
させていただきました。
小林卓哉さん
　西山会長の年度より、当会と関わりのあるエラール
ピアノをまちやまで弾かせていただけることと
なりました。7月21日（日）AM9：30より10分弱、
頑張ってまいります！
野崎喜一郎さん
　先週、旅行社のミステリーツアーに参加してきま
した。3泊4日で行った所は北海道でした。
菊池　渉さん
　雨の中出席しました。少し迷ったのですが、勇気
を持って、カサさして出て来ました。
船越良則さん
　杉山さん、本日はよろしくお願いします。
　9月7日のIMはみなさん御協力おねがいします。
小出子恵出さん
　梅雨ほどほど願う。後期高齢者にはこたえる。
　杉山さん、卓話を楽しみにしています。
中林順一さん、　 柳取崇之さん、　 石橋育於さん、
高橋　司さん、　 荻根澤隆雄さん、 渡部　宏さん、
歸山　肇さん、　 長谷川正実さん、 五十嵐晋三さん、
早川滝徳さん、　 安達俊明さん、　 松永隆夫さん、
小越憲泰さん、　 高橋俊樹さん、　 野水靖之さん、
嘉瀬一洋さん、　 山田富義さん、　 石黒良行さん、
白倉徳幸さん、　 明田川賢一さん、 小林吾郎さん、
丸山行彦さん
　杉山会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　7月 1 0日分　　￥  33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  83,000

「卓　話」
杉山幸英 会員

　前回の卓話では「橋」食べる箸
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よる建物が多いです。
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　さて、本日の話題は先週に引き続き“えん”についてお話いた
します。とは言っても1円2円の“円”ではなく、“縁　えにし”
についてです。
　それも私とロータリーとの縁。
　それは、学生時代のインターアクトクラブに始まりまし
た。それから数十年して起業してから、やたらとロータリー
に入らないかと声がかかるようになりました。住まいの関係
で「田上あじさいクラブ」。次に弊社設立時に外部役員をし
て頂いた関係で「加茂ロータリークラブ」。不思議なことに
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「なぜうちに来なかった！」とお叱りをうけること
がありましたが、そこはロータリアン「三条RCに
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した。
　そして時が過ぎ、入会して4年目の7月、今の私の
ようにご挨拶をされた丸山会長の後、幹事として
船越正夫さんが、はにかみながら「こう見えても
私は丸山さんより2つ年下です。」「丸山年度の幹事
として精一杯頑張ります！」とご挨拶をされていま
した。
　ご存知の通り、船越良則幹事のお父さんです。
　お世話になった船越先輩の息子が、父の志を胸に
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な縁を感じます。
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姿串焼きを歩きながら食べていた事です。
　五穀豊穣を願う神様ですから伏見稲荷ではお米を
食べるスズメは害鳥なのでしょう。更に驚いたは、
お店屋さんに国産スズメ有ります。と書いて有る
所が、所々に有りました。
　国産と断る事は他は輸入物と言う事に成ります。
　スズメも輸入しているのかと大変驚きました。
　又、福岡県大宰府天満宮に初詣に行った時、遠く
の駐車場より散策しながらお参りをした帰りに天満
宮の近くの小路に参りましたら、一般の住宅に段
ボールで作ったPの看板が竹竿や軒先に吊るして
あった所が何ヶ所か有りまして、見ると自分の車は、
よそに置いて来て初詣の人に駐車場として貸して
おられました。玄関前にカーポート1台、他1台位を
1回いくらで貸しておりました。約2,000～ 3,000円位
だったと思います。初詣で自宅から車の出入れが

大変なので、それを逆手に取って駐車場に貸して
おるのです。1日2～ 4回位だと思いす。商魂逞しい
なあと思いました。
　又、先日テレビを見ていた時、名古屋のサッカー
スタジアム付近の一般住宅の駐車場を1回いくら
（一試合）で貸すのだそうです。
　スタジアム近くは高く、遠くは安いそうです。
駐車場屋さんが自動車保険の会社とタイアップして
免許証返納者リストから探し出して行っているそう
です。すごいアイディアだなと感心致しました。
　又、丸亀市にうどんを食べ、お城を見に行った時、
丸亀駅前に猪熊弦一郎現代美術館が有りまして、
美しい美術館を造る建築家谷口吉生（よしお）氏の
設計です。新潟の近くでは土門拳記念館もそうです。
猪熊弦一郎は三越の包装紙のクラフィックデザイン
などをした人です。
　美術館は私の行った日は県内の企業が何日間かの
入場者の入場料を代わって支払ってくれていました
企業が皆様より猪熊さんを良く知って頂くようにと
行なっておりました。私も、初めてのことでしたが、
良い事だなと思いました。
　又、有名な橋に似た橋で中山道塩尻市奈良井宿の
「木曽の大橋」は岩国の錦帯橋のワンアーチ橋で
岩国まで行かなくても見れます。
　福井県池田町の「かずら橋」は四国祖谷にまで
行かなくても見たり渡ったり出来ます又、近くには
「御衣黄桜」と能面美術館などが有ります。
　日本一美しい橋、第1位は山口県に有る角島大橋、
第2位は鳥取県境港市の江島大橋だそうで、角島
大橋は本州と角島を結ぶ海峡大橋で、ブリヂストン
のコマーシャルにもなりました橋で島民は900人
だそうで、さすがに長州だと思いました。
　境港市の江島大橋は自動車のコマーシャルで
「ベタ踏み坂」で有名になりました。
　旅行に行き始めると日本の最北端・最南端・最西
端・最東端に行って見たくなります。これからは
車を電車に変えて行ける所まで行こうと思っており
ます。
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例会の様子

　　次々週例会　 7月31日 　　「会員卓話」　荻根澤隆雄 会員

　　次 週 例 会　 7月24日 　　　夜例会「納涼例会」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 越前屋ホテル


